



Melanie MUS

MAGISTER EN DESARROLLO Y POLÍTICAS PÚBLICAS

PERFIL

Profesional con conocimiento en administración y políticas públicas. Así como, de la normativa legal nacional e internacional en derechos de las mujeres y juventudes. Experiencia en monitoreo y fiscalización de los programas de gobierno central basado en metas enfocados en género y juventudes.

CONTACTO

 melaniemusf@gmail.com

 [linkedin.com/in/melanie-mus-figueroa-73ba00153](https://www.linkedin.com/in/melanie-mus-figueroa-73ba00153)

EDUCACIÓN

Mtr. en Desarrollo y
Políticas Públicas
Universidad del Valle de
Guatemala

Licenciatura en
Relaciones
Internacionales
Universidad Rafael Landívar

IDIOMAS

Inglés

 90 %

Avanzado, comprensión,
escritura, conversación

EXPERIENCIA LABORAL

Movimiento Semilla | Jefa del Comando Territorial Diputaciones Metropolitana | Presidencial Nacional

2023 Febrero - Agosto

Liderar los esfuerzos territoriales, creación de planes de trabajo, gestión de voluntariado de la campaña 2023 de diputaciones en la región metropolitana y en la segunda vuelta electoral. Elaboración de planes y seguimiento de la campaña electoral presidencial en todo el país.

Congreso de la República de Guatemala | Asesora II del despacho de la Diputada Andrea Villagrán

2019 - Actualidad

Asesora principal del despacho, seguimiento de diferentes comisiones, Comisión de la Mujer por 4 años consecutivos, Comisión de la Juventud por dos años, entre otras.

Fiscalización e investigación de la ejecución de programas a beneficio de las mujeres y las juventudes.

Gestión de la agenda de los Derechos de las Mujeres y las juventudes, canalizando las demandas de las organizaciones y colectivos. Creación de la Mesa con diferentes organizaciones de sociedad civil en Derechos de las Mujeres y las juventudes.

Seguimiento al cumplimiento de las políticas públicas

- Política Nacional de Promoción y Desarrollo Integral de las Mujeres -PNPDIM.
- Seguimiento a la aprobación de la Política Nacional de la Juventud. (a ser aprobada por el Ministerio de Desarrollo Social/CONJUVE)

Construcción de iniciativas de ley como: Ley de acoso callejero, Educación Integral en Sexualidad, Ley para la promoción de la salud menstrual digna en Guatemala, Ley de Guarderías Universitarias, entre otras.

EXPERIENCIALABORAL

Comité Olímpico Guatemalteco | Coordinadora de Programas de Apoyo Internacional

2013 - 2018

Innovación de proyectos deportivos, encargada de programas establecidos por Solidaridad Olímpica y Solidaridad Olímpica Panamericana en materia de cooperación internacional.

Manejo de fondos de cooperación internacional, elaborando proyectos, seguimiento y liquidación de los mismos. Creación de procesos ISO-9001 para mejorar la ejecución de la cooperación recibida.

Naciones Unidas - Contingente Militar MINUSTAH (Misión de Naciones Unidas para la Estabilización) Puerto Príncipe, Haití | Traductora de idioma inglés a español.

2010-2011

Traducción de documentos para enviar a las oficinas centrales de la ONU en Nueva York, recibí la Medalla de las Naciones Unidas.

Prácticas:

2016 - Oficina de la Coordinadora Residente de las Naciones Unidas de Guatemala

2013 - Embajada Británica en Guatemala

FORMACIÓN ACADÉMICA

Maestría en Desarrollo y Políticas Públicas | Universidad del Valle de Guatemala

2019-2021

Tesis: Presupuesto con perspectiva de género de las municipalidades de los departamentos de Alta Verapaz y Guatemala: estudio de caso.

Licenciatura en Relaciones Internacionales | Universidad Rafael Landívar

2009 -2019

Gender Responsive Governance | The Hague Academy for Local Governance

2020-2021

Diplomado sobre el vínculo entre la igualdad de género y el desarrollo sostenible, analizando estrategias y herramientas sensibles a los derechos humanos para el análisis de género, la incorporación y elaboración de un presupuesto sensible al género en las políticas públicas y programas a nivel local.

Jornadas de formación sobre Derechos Sexuales y Reproductivos, Estado Laico.

2019

Grupo Multidisciplinario para la Defensa de los Derechos Sexuales y Derechos Reproductivos en la ciudad de Guatemala

Curso administración pública, pensamiento y acción | Instituto Nacional de Administración Pública -INAP-

2018

Conocimiento sobre el Estado, el Gobierno y la Administración Pública.